

MESSAGE DE L'AMBASSADRICE MEIRAV EILON SHAHAR AUX COMMUNAUTÉS JUIVES

(à lire avant le service de Simhat Torah par les responsables communautaire / rabbis)

Chers amis.

J'aurais aimé pouvoir être avec vous ce soir, célébrant joyeusement Simhat Torah.

Mais ce matin, Israël s'est réveillé sous le choc. Les terroristes du Hamas ont lancé des milliers de roquettes vers Israël, et des dizaines de terroristes armés ont traversé Gaza vers Israël, infiltrant des maisons et assassinant des familles israéliennes innocentes. A l'heure actuelle, nous pouvons confirmer que 100 innocents ont été tués et des milliers d'autres ont été blessés.

Des hommes, des femmes et des enfants israéliens – civils et soldats – sont également retenus en otages en Israël et dans la bande de Gaza.

Ces attaques odieuses sont sans précédent. Ces nouvelles sont dévastatrices. Et je sais que vous partagez tous notre douleur et notre angoisse, alors que vous attendez également des nouvelles de vos familles et amis dans le pays.

Mes chers amis.

L'État d'Israël répond à ces attaques, et soyez assurés que notre réponse sera résolue. Nous serons unis face au terrorisme et nous gagnerons.

Je vous demande de prier pour le peuple d'Israël et d'exprimer votre soutien à Israël, dans ces moments si sombres.

Le terrorisme ne gagnera jamais. Ensemble, en tant que nation et peuple uni, nous vaincrons cette haine irresponsable.

'Am Israel Hai!



MESSAGE OF AMBASSADOR MEIRAV EILON SHAHAR TO THE JEWISH COMMUNITIES

(to be read before the Simhat Torah service by Heads of Jewish community / Rabbis)

Dear Friends,

I wish I could have been with you tonight, celebrating joyfully Simhat Torah.

But this morning Israel woke up in shock. Hamas terrorists have launched thousands of rockets towards Israel, and dozens of armed terrorists have crossed from Gaza into Israel, infiltrating homes and murdering innocent Israeli families. So far, 100 innocents have been confirmed dead and thousands are injured.

Israeli men, women and children - civilians and soldiers - are also being kept hostages in Israel and in the Gaza Strip.

These heinous attacks are unprecedented. The news is devastating. And I know all of you share our pain and our anguish, as you are awaiting news from your families and friends in the country.

My dear friends,

The State of Israel is responding to these attacks, and rest assured, our response will be resolute. We will be united in the face of terrorism, and we will win.

I ask you to pray for the People of Israel, and be vocal in your support to Israel, in such dark times.

Terrorism will never win. Together, as a nation, and as a people united, we will prevail against such reckless hate.

'Am Israel Hai!